



学校だより

和歌山市立四箇郷小学校

1月号 令和5年 1月 6日

文責 / 校長: 石神 和弘

保護者のみなさま、新年あけましておめでとうございます。本年も変わらずご支援いただけますよう、よろしくお願いいたします。

さて、いよいよ3学期が始まります。子供達にとっては、1年間のまとめの時期です。新しく学習する内容もありますが、これまで学習した内容を着実に身につけていくことが大切です。学校でも復習にあてる時間が増えます。自宅学習の習慣を身につけるという面でも、ご家庭でのご指導もよろしくお願いいたします。

1月の予定

※保健行事については「保健だより」や「学年だより」をご覧ください。

- 6日(金) 始業式
- 9日(月) 成人の日
- 10日(火) 給食開始 移動図書 書初会の清書(13日まで)
- 11日(水) あいさつ・一声運動
- 14日(土) 子どもセンター(絵本の読み聞かせ10:00 場所:ランチルーム)
- 19日(木) 健康相談13:30 施設開放委員会19:00
- 21日(土) 県PTA指導者研修会 13:00 白浜町
- 23日(月) ALT
- 28日(土) 子どもセンター(絵本の読み聞かせ10:00 場所:ランチルーム)
- 31日(火) ALT

※ 今月のスクールカウンセラー来校日は12、19、26日の3回です。お子様の発達の事やその他お悩み事などお気軽にご相談ください。なお、利用には予約が必要です。学校(471-2200 担当:教頭)までお電話ください。時間は11:00-16:00となっています。場所は北校舎1Fカウンセリಂಗルームです。ご利用の際は、直接カウンセリಂಗルームにお越しください。

3学期の主な行事について

3学期、学習参観として次の行事を予定しています。

○ 授業参観・学級懇談会・・・2月17日(金) 13:45 各教室

今年度最後の参観及び学級懇談会となります。今回も各家庭2名までの参加に制限させていただきます。

○ 卒業生を送る集会・・・2月28日(火) 10:50 運動場 ※雨天順延

6年生は毎年太鼓の演奏を披露しています。後輩たちはその姿を見てあこがれの気持ちを高め、代々バトンをつないできました。今年は少し時間を延長して、後輩達からも6年生への感謝の気持ちを込め、歌や楽器の演奏を披露する予定です。運動場で行いますので、参観の人数制限は行いません。ただ、雨天時や前日の雨で運動場がぬかるんでいる場合は日を延期することもあります。保護者のみなさまには一斉メールにて実施または延期についてお知らせします。

また、四箇郷新聞でもお知らせした通り、日頃の登下校などでお世話になっている地域の方々もご招待したいと思っております。子供達からもお手紙を出してもらおうと考えています。

が、もしよろしければ、保護者のみなさまからもお声掛けをしていただけると幸いです。

○ 卒業証書授与式・・・3月20日（月）9：45 体育館

小学校最後の授業で、学校として最も大切な行事です。全員でお祝いしたいと考えています。ただ、体育館には全員を収容することができませんので、コロナ禍以前は5年生が在校生の代表として式に出席していました。来賓の方々のご招待、5年生の参加、保護者の人数制限など、今年度について現在検討しているところです。決まりましたらお知らせいたします。

修学旅行

12月12・13日に南紀方面へ修学旅行に行ってきました。初日はアドベンチャーワールドでたっぷり時間を過ごしました。乗り物に乗ったり、お土産を選んだりそれぞれのグループで目一杯楽しんでいました。宿泊は那智勝浦町の「かつうら御苑」という、現地では少し高級なホテルです。お風呂はもちろん温泉で、露天風呂もありました。サービスも行き届いていて、大変優雅な時間を過ごすことができました。

2日目は朝から少し雨模様でしたが、那智の滝へ行ってきました。お天気の日もいいですが、雨の日の方が滝の水量が増えかえって迫力を感じられます。

その後、串本町の大島にあるトルコ記念館へ行き、エルトゥールル号に関する学習を行いました。この頃になるとお天気もすっかり良くなり、とてもきれいな景色を堪能できました。そして、海中公園へ行き昼食（カレーライス）を食べました。海中展望塔ではテーブルサンゴやそこに生きるクマノミ、また、偶然キビナゴの群れにも出会い自然の神秘さも感じることができました。あっという間の2日間でしたが、小学校生活最後の良き思い出ができたことと思います。

加太合宿

修学旅行から1日開けて、12月15、16日の2日間、加太にある国際交流センター（旧加太自然の家）にて5年生が宿泊合宿を行いました。今年は2年振りにカレーライスを作ることができました。現地スタッフの方々の指導もあり、大変おいしいカレーライスに仕上がりました。この日は気温が大変低く、後の片付けでは時々焚火で指を温めながら頑張って飯盒やお鍋を洗いました。

夜は恒例の肝試しを行いました。山頂近くにある倉庫跡でちょっと怖い話を聞かせてもらった後、グループごとに山を下っていきました。途中には本校職員数人がお面をかぶって待機しています。しばらくすると山のあちらこちらで「キャー！」という子供達の声が響いていました。

給食費の無償化について

本日お配りしたお手紙にある通り、和歌山市から給食費無償化支援金を交付いただけることとなり、1月から3月までの3か月分の食数に対する費用について徴収しないことになりました。ただ、4月から12月までは定額で徴収していて、この期間の清算ができていません。学級閉鎖の関係で学級によって清算額が異なり、返金する場合や少し不足分の徴収が発生する場合があります。この点についてあらかじめご了承くださいませようお願いいたします。